(Street Art und Graffiti in München fördern)

## **Beschluss:**

- Die Ausführungen des Kulturreferats zu "Ausstellungen in städtischen Galerien und Museen" werden zur Kenntnis genommen.
- 2. Das Kulturreferat bleibt beauftragt, Akteur\*innen aus Street Art und Graffiti in München bei der Realisierung von Ausstellungen zu unterstützen.
  Das Kulturreferat wird gebeten, eine Unterstützung des Projekts des Kunstvereins Positive Propaganda im Universitätsviertel zu prüfen und dem Stadtrat dazu und zu den Ausstellungsplänen über die Münchner Graffiti-Bewegung vor der Sommerpause zu berichten. Bei der Prüfung sollen auch die finanziellen Rahmenbedingungen mit dem Freistaat geklärt werden.
- Der Stadtratsantrag "Street Art 3: Ausstellungen zu Street Art in städtischen Galerien und Museen" Antrag Nr. 14-20 / A 00671 von Bündnis 90/Die Grünen/Rosa Liste ist hiermit geschäftsordnungsgemäß behandelt.
- 4. Der Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.